

Ihr Lieben,

Ich möchte jetzt gemeinsam mit Ocean, meiner Kollegin aus dem Vielfaltsrat, erläutern, warum wir diese Satzungsänderung brauchen.

Wir reden in unserer Partei immer davon, dass wir eine offene Gesellschaft sein wollen. Aber leider haben Minderheiten bei uns noch keine wirkliche Chance. In unserer Satzung ist immer nur von Männern und Frauen die Rede, aber es gibt mehr als zwei Geschlechter. Und die müssen wir endlich abbilden. Also lasst uns jetzt damit anfangen und die Satzung ändern. Das wäre ein erster Schritt. Denn ich will, dass sich alle bei uns wohlfühlen und eine faire Chance haben, ihre Ideen, Wünsche und Ziele einzubringen. Egal welches Geschlecht, ob gewaltbetroffen, mit verschiedenen Behinderungen oder mit Migrationshintergrund.

Nur von einer offenen Gesellschaft zu reden, bringt nichts. Wir müssen auch etwas dafür tun. Wenn nicht jetzt, wann dann?

Lorenz